

平成 22 年 9 月 20 日

長崎県組込みソフト研究会の第 2 回幹事会が 9 月 1 7 日に開催されました

幹事会での協議事項は次の通りです。

①ES-Kyushu 第7回幹事会が7月23日(於:福岡)に開催され、構成メンバーである長崎県組込みソフト研究会(ES-Kyushu)より佐藤会長が出席し、その報告がありました。

②AndroidWG主・副リーダーの深堀氏および蒲原先生は、出席幹事全員の承認得、幹事に就任されました。これに関連し、該当ホームページの差し替えを行ないます。

③長崎県新事業チャレンジ応援事業に係る補助(8月27日期限)は、研究開発を終えて商品化段階への補助であるとの募集条件に対し、現段階でこの条件に適合した案件がなかったの見送りでしたが、10月募集との情報ある長崎県新産業ファンド関連に2件、農商工ファンド関連に2件、合計4件の申請を検討する事とし、申請書作成推進者が選任されました。

④長崎総合科学大学で8月27日に開催された“組込み技術をテーマとした第5回地域連携協議会”に当研究会(ES-Nagasaki)は共催として参画し、約50名の出席を得、県産業労働部 上村部長、総科大 田中教授、ES-Nagasaki 佐藤会長の講演が行われたことが報告されました。

⑤Android 長崎支部を立ち上げて日本 Android 会に長崎支部として加入し、8月11日に第1回幹事会の開催を開催。9月10日に日本 Android 会丸山会長を迎え、35名出席のもと、キックオフミーティングが開催されました。

⑥WGの活動の着手あたり、WGの役割を協議しました。この結果:

“地場企業でのビジネスチャンス実現へ向けた技術面のサポート”活動を重点推進し、これに関連し、九州域内／長崎県内のネットワーク活用、および、該当企業に於ける補助金申請への助言・支援が確認されました。本幹事会での協議結果を受け、WG活動に着手しますので、別途、WG会員の募集を開始します。

参加をお待ちしております。

⑦次回の幹事会は11月に佐世保地区で開催し、研究会活動で連携している西九州組込み技術コミュニティ(NET-C)との合同会議を予定。

以上